

Volaris, Airlink y All Hands and Hearts transportan voluntarios para reconstrucción de escuelas en Oaxaca

- **La aerolínea ha transportado a 41 voluntarios para la reconstrucción de escuelas primarias y secundarias afectadas por los sismos de 2017 en México.**

Ciudad de México, 16 de junio de 2021. Como parte de su compromiso con las comunidades donde opera, Volaris, a través de su alianza estratégica con Airlink y All Hands and Hearts (AHAH) transportó a 41 voluntarios para la reconstrucción de escuelas primarias y secundarias en Oaxaca que fueron afectadas por el terremoto de 2017.

Desde el 2018, Airlink y All Hands and Hearts han apoyado diversos esfuerzos de reconstrucción en México, principalmente en escuelas. El último despliegue de voluntarios de AHAH fue en enero de 2021 para apoyar dos instalaciones educativas dañadas por los terremotos, a través del programa Tonameca México. A la fecha, All Hands and Hearts ha sumado más de 1,200 voluntarios que han contribuido con alrededor de 17,000 días de voluntariado, impactando a más de 6,000 estudiantes en varias comunidades del país.

"El principal objetivo de Airlink es que la ayuda humanitaria llegue a las comunidades afectadas por desastres naturales", dijo Steve Smith, presidente y CEO de Airlink. "Para ello, el apoyo de Volaris ha sido fundamental en el traslado de voluntarios y rescatistas tanto en México como en Centroamérica. Airlink y nuestros aliados en las Organizaciones No-Gubernamentales agradecemos a Volaris por su compromiso de ayudar a las comunidades vulnerables".

"Tonameca México es el primer programa que logramos poner en marcha con voluntarios internacionales, desde que la Organización Mundial de la Salud emitió la alerta de pandemia en marzo del 2020, siempre apegados a los protocolos de salud y protección de voluntarios y comunidades. Gracias, Airlink y Volaris, por llevar cada vez a más voluntarios interesados en sumar su corazón por una gran causa en México", señaló Nicolette Koeman, Directora Ejecutiva de All Hands and Hearts México.

"Con este esfuerzo, los estudiantes van a tener una escuela digna, de mejor nivel. Yo creo que uno de los pilares fundamentales para un proyecto de economía en México, es otorgar a los estudiantes una educación de calidad", comentó José Arriaga González, director de la escuela primaria Vicente Guerrero.

Como parte del Programa Corporativo de Sustentabilidad, alineado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, así como a los criterios ASG (ambientales, sociales y de gobernanza), la aerolínea ha transportado -a través de su programa *Avión Ayuda*- a 89 voluntarios a zonas afectadas por desastres naturales.



"Desde que llegué a Tonameca y empezamos a trabajar en el sitio, supe inmediatamente que no iba a ser fácil, pero de cada cosa he aprendido. Sé que lo que estoy haciendo tiene una repercusión positiva y eso me da felicidad, convivir con otras personas ha sido muy divertido, ésta es una experiencia que jamás olvidaré. Volaris, gracias por permitirme cambiar mi perspectiva de muchas cosas de la vida y de mi vida."

Alejandro Alonso Cantú Garza, voluntario Cohorte 2.



“Actualmente nos encontramos casi cerrando la quinta semana de trabajo para la reconstrucción de escuelas, con 24 voluntarios que vienen de diferentes países, y que no se habría logrado sin la ayuda de Volaris.”

-Ana Laura Uribe, voluntaria Cohorte 2.

Para acceder a más imágenes y videos del proyecto, da clic [aquí](#).

Twitter: [@airlinkflight](#)

Facebook: [airlinkflight](#)

LinkedIn: [airlinkinc](#)

Acerca de Airlink: Airlink (www.airlinkflight.org) es una organización sin ánimo de lucro que conecta organizaciones de ayuda humanitaria con el sector de la aviación para transportar equipos de respuesta a desastres y entregar suministros durante crisis humanitarias alrededor del mundo. Su red incluye más de 130 organizaciones de ayuda y 47 aerolíneas comerciales y chárter. Su primera misión fue en respuesta al terremoto de Haití, y desde su creación en el 2010, las aerolíneas asociadas con Airlink han transportado cerca de 7,000 trabajadores humanitarios y más de 1,580 toneladas de carga, ahorrando más de \$12 millones de dólares en costos de transporte aéreo a sus organizaciones asociadas. Para obtener más información, visite www.airlinkflight.org.

Twitter: [@ahahmexico](#)

Facebook: [AllHandsandHearts](#)

Acerca de All Hands And Hearts: All Hands and Hearts es una organización sin fines de lucro, que aborda de manera efectiva y eficiente las necesidades inmediatas y a largo plazo de las comunidades afectadas por desastres naturales en todo el mundo. Al escuchar a la gente local e implementar nuestro modelo de impacto directo con la participación de voluntarios, podemos reconstruir escuelas, hogares y otras infraestructuras comunitarias para que sean seguras y resistentes. En México, la organización ha sido activa desde 2009 y se han reconstruido 20 escuelas en 7 estados de la República. Obtenga más información en www.allhandsandhearts.org / www.ahahmexico.org

Twitter: [@viajaVolaris](#)

Facebook: [viajavolaris](#)

Mobile app: <https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/>

Acerca de Volaris: *(“Volaris” o la “Compañía”) (NYSE: VLRS y BMMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta operación de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado su flota de cuatro a 89 aeronaves y es una de las más modernas de México. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante doce años consecutivos. Para más información visite: volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Alonso Rodríguez | arodriguez@gcya.net | 55 5435 9243